

Je me suis mis à mieux travailler

Manuel est coiffeur au Pérou. Très brièvement, il nous dit ici combien le message de saint Josémaria Escriva de Balaguer a changé sa façon de travailler et sa vie de famille

18/02/2013

Manuel est coiffeur au Pérou. Très brièvement, il nous dit ici combien le message de saint Josémaria Escriva de Balaguer a changé sa façon de travailler et sa vie de famille.

J'ai compris qu'en faisant bien les choses, je pouvais aider la société. Et quand j'ai commencé à bien travailler, j'ai réalisé que non seulement je travaillais bien, mais que je commençais à mieux aimer mon épouse, mes enfants, à mieux les comprendre.

Si je fais quelque chose de bien, je dois tout bien faire.

C'est sur ce point-là que saint Josémaria a eu une forte influence sur moi.

Sur des détails tout petits, mais dont l'addition fait la vie, parce qui n'y a pas grand chose dans notre vie de tous les jours, alors que nous devons prendre goût au travail que nous faisons tous les jours, embrasser notre épouse, en arrivant tous les soirs chez nous. Car si nous ne l'embrassons pas, ça veut dire qu'il y a quelque chose qui cloche.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/je-me-suis-mis-
a-mieux-travailler/](https://opusdei.org/fr-fr/article/je-me-suis-mis-a-mieux-travailler/) (04/02/2026)